
 

 

通算 1413回 例会 2022年 9 月 21日（水） 

 

【点鐘】立石会長 

【ロータリーソング】ソングリーダー：  

君が代/ロータリーソング/ なし 

 

【会長挨拶】立石会長 

皆さん、こんばんは。まず初めに木更津ロータリークラブ・幹事・能城京子様

より届きました訃報のご報告をさせて頂きます。元木更津ロータリークラブ会

員 須藤春雄 儀 令和 4 年 9 月 17 日、満 83 歳を似て永眠されました。な

お、昨今の社会環境に鑑み、また、近親者での葬儀をとのご遺族の強い希望に

より一般会葬者・会社関係者についてはご対面時間を設けさせていただいてお

ります。ご冥福をお祈りするとともに、謹んでお知らせ申し上げます。9月 17

日に TKPガーデンシティ千葉にて行われた「2022-23年度ロータリー財団セミ

ナー」に阿部信一幹事・渡邉敏ロータリー財団委員長と共に出席して来ました。

ロータリー財団の事がとても理解できる良いセミナーでした。特に資金推進・

補助金事業によるクラブ活性化の成功例として 4 クラブの会長によるパネル

ディスカッションは良かったです。改めて思いましたが毎月行われます様々な国際ロータリー第 2790地区の行事・

セミナー等はとても勉強になると思いました。皆さんも是非ともお時間を作って頂きまして参加してみてください。

本日の例会プログラムは「ロータリーの友情報」です。IT 広報・公共イメージ委員会の皆さん、どうぞ宜しくお願

い致します。 

 

【幹事報告】なし 

 

結婚祝：8/25 梨和会員         誕生祝：9/17 藤原会員 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

【委員会報告】：奉仕プロジェクト委員会：和田会員 

東日本大震災語り部プロジェクトの進捗報告 

学校関係者用クラブメンバー紹介資料の確認依頼 

 

 

 

 

 

 

【その他報告】：窪田会員 

9/22 に帝国ホテルにて開催される 2570 地区埼玉大会に友好クラブの川崎マリーン

RC轟 PDGと増田 PAG様と参加してきます。 

 

 

 

 

 

 

 

【プログラム/ロータリーの友情報 9月号】：伊藤会員 

～ロータリーの友情報～ 

ロータリーの友「2022年 9月号」のご紹介。 

RI会長メッセージ、『友』創刊 70周年特別企画の「バックナンバーでたどる『友』70

年」、お米の話（う米お話、おいしいお米の味わい方）、ロータリー行動計画「適応力

を高める」などの記事をご紹介しました。 

 

 

 

 

 

【新入会員卓話/梨和会員】 

このたびは、結婚記念日のお祝をいただき大変ありがとうございました。 

御礼かたがた、自己紹介させていただきます。 

生まれは 1961 年、大阪府の泉南地域になります。父親が住友金属和歌山

に勤務しており南海沿線で育ちました。南海ホークスは消滅してしまいま

したが、いまでもパリーグのチームを応援しております。 

幼少の頃、父親の職場である製鉄所見学をして大変感動し、仕事をするな

ら製鉄業と心に決めておりました。学生時代は、ボート部に在籍して殆ど

勉強もしない生活を送っておりましたが、先輩つながりで当時の新日鉄か

ら面接の機会をいただき、幸運にも入社させていただきました。 

とはいうものの、仕事は厳しく、ついていくのが精一杯で何度もやめよう

かと考えましたが、思いやり溢れる上司、仲間思いの同期、先輩のおかげ

でここまでやってこられましたこと、感謝の念に耐えません。 



今の家内とは、会社生活が最もしんどいと感じた時期に、結婚相談所経由で、おつきあいもそこそこ、結婚すること

となりましたが、以降、家庭だけでなく心のささえになってくれました。思うに、これまでを振り返るにお会いした

皆様のおかげで幸運な人生をおくることができたと、実感しております。 

富津とのご縁は、技術開発本部に配属となったことにはじまり、20 年以上にもなります。暮らしてみて自然が豊か

で、食べ物が美味しく、物価も落ち着いていて買い物にも全く不自由しない、気候が温暖など本当に住みよいとこ

ろだと感じ、将来はこの地に定住したいとも思うようになりました。 

このたび富津ロータリークラブ入会のお話をいただき、これまでの恩返しもふくめ自分にもお役にたつことがあれ

ばと思い、お受けされていただきました。会社での会議予定が例会日と重なることが多く、 

皆勤するのは難しいのですが、地域のお役に立てるよう努力してまいります。 

またメンバーの皆様とのお付き合いを通じ、よいご縁に恵まれますこと、ロータリークラブの発展とともに祈念し

ております。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

ニコニコ BOX報告 

窪田会員：地区大会の負担金を会の方から出して頂き本当にありがとうございます。助かります 

藤原会員：誕生日のお祝いを頂きありがとうございます。まだまだ至らぬ点がございますが、立派なロータリア

ンになる様精進して参ります。 

梨和会員：お祝いありがとうございます。夫婦円満に努めます。 

 

【出席報告】クラブ管理運営委員会：江藤会員代理伊藤会員 

 

 

 

 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(9/21) 16 10 6  62.5％ 

前回(9/14) 16 10 6     62.5％ 

 

 

 


